

VORSPRUNG

/// Nachrichten aus der Region Main-Kinzig ///

Veröffentlicht am 20. Februar 2019

“Sauer- und Schmidt-Stiftung fördert Talente“



Foto (von links): Sarah Rose, Daniel Engel, Peter Bierwerth, Brigitte Schmidt, Kaosiso Egbuonu, Dominik Feldmeier und Johanna Prokopetz. Es fehlt die Stipendiatin Jenny Wenner (hat zeitgleich einen Vortrag an der Uni gehalten).. (Foto: Sauer & Schmidt - Stiftung)

Die Sauer- und Schmidt-Stiftung vergibt regelmäßig Stipendien für begabte und engagierte Studierende.

Dies geschieht in Zusammenarbeit mit der TU Darmstadt und der Deutschlandstiftung. Die TU Darmstadt zeichnet jedes Jahr rund 350 Studierende, die durch besonders gute Leistungen sowie außergewöhnliches Engagement aufgefallen sind, mit einem Deutschlandstipendium aus. Damit soll Chancengerechtigkeit beim Zugang zu Bildung, Arbeit und gesellschaftlicher Teilhabe geschaffen werden. Die Sauer- und Schmidt-Stiftung unterstützt 2019 mit je 150 Euro im Monat sechs erfolgreiche Stipendiaten. Stiftungsgründer Peter Bierwerth und Brigitte Schmidt ließen es sich nicht nehmen, im Januar die von ihnen geförderten Studenten zur Feier zu begleiten.

Auch Schüler können durch die Stiftung Stipendien in Höhe von 100 Euro pro Monat erhalten. Informationen finden Sie auf der Homepage der Stiftung [www.sauer-schmidt-stiftung](http://www.sauer-schmidt-stiftung.de), oder Sie melden sich unter info@sauer-schmidt-stiftung.de.